



HAUTE AUTORITE DE
LA COMMUNICATION
AUDIOVISUELLE

Autorité Administrative Indépendante

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA) organise un Colloque International sur le thème : « **Les Enjeux de la Mesure d’Audience dans l’espace UEMOA et en Guinée** » les 3 et 4 Octobre 2018 à l’Heden Golf Hôtel d’Abidjan.

Cette importante rencontre, qui verra la participation de nombreux pays comme les membres de l’UEMOA, la Guinée, le Maroc et la France, permettra aux Institutions de Régulation de l’Audiovisuel, aux Acteurs du secteur, aux Experts et aux opérateurs de chaînes publiques et privées, de croiser leurs réflexions sur les thématiques suivantes :

- **État des lieux de la Mesure d’Audience dans les pays membres de l’UEMOA et en Guinée et les Nouveaux Outils de mesure d’audience des Médias ;**
- **Audience des Médias Audiovisuels et Enjeux de la Qualité des contenus audiovisuels ;**
- **Mise en œuvre d’un Outil de mesure d’audience : Méthodologie et Financement.**

À l’issue des travaux, des Recommandations seront adoptées par les participants.

Abidjan, le 24 Septembre 2018

**La Haute Autorité de
la Communication Audiovisuelle (HACA)**

COLLOQUE INTERNATIONAL

« Les enjeux de la Mesure d’Audience dans
l’espace UEMOA et en Guinée »

3 et 4 Octobre 2018 à Abidjan.

